

TSG 1846 Mainz-Bretzenheim e. V. – Abt. Volleyball

Abteilungsbericht 2023

Liebe Mitglieder und Freunde des Volleyballs,

eine vollständige Saison – ohne Abbrüche oder besondere Einschränkungen – liegt hinter uns. Ich persönlich habe mich besonders gefreut, zu sehen, wie so viele begeisterte Spielerinnen und Spieler bei den Heimspieltagen die IGS zum Beben bringen, wie die Ränge bei den Spielen der Damen sich wieder füllen. Auch nicht sehr unangenehm waren mir die „Mahnungen“ der Gebäudewirtschaft Mainz, wenn sich wieder einmal nach Trainingsspieltagen, Trainingslagerwochenenden oder Heimspielen die Pizzakartons, Sektflaschen und leere Brezeltüten in und vor der Halle in großen Mengen ansammelten – stellen diese doch eine (unerwünschte) Begleiterscheinung des Zusammenhaltes und geselligen Charakters unseres Vereinslebens dar, den wir alle auf und neben dem Platz lieben und leben. Weitere Beweise für unseren Zusammenhalt: Das Weihnachtsturnier 2022 brach mit knapp 60 Aktiven alle bisherigen Teilnahmerekorde und auch beim Rasenturnier in Mensfelden waren die Mainzer Volleyballer unüberhörbar. In sportlicher Hinsicht ein Highlight war die Qualifikation und Teilnahme von gleich drei TSG-Mannschaften bei der Endrunde der Deutschen Meisterschaften der Seniorinnen (Ü31) und der Senioren (Ü41 und Ü47).

So viel Spaß, Erfolg und Miteinander entsteht nicht von selbst, sondern braucht auch immer Menschen, die sich zuweilen auch abseits des Platzes und im Hintergrund engagieren. Ein besonderer Dank gilt diesmal Suse Gentsch, die geräuschlos und stets zuverlässig dafür sorgt, dass es keinem Team an Equipment fehlt.

Als Abteilungsleiter freut es mich persönlich sehr, dass die Jugendmannschaften einen enormen Zulauf haben. Die Jugendarbeit ist unser Fundament und stellt uns gleichzeitig vor Herausforderungen, gerade was Hallenzeiten und die Betreuung am Nachmittag betrifft. Ein großer Dank geht deshalb alle unsere Trainer, Coaches, Spieltagsbetreuer und Jugendwart Jan Seiwert! Hinter dieser Arbeit stecken so viel Engagement, Zeit und Herzblut. Nur durch diese Anstrengung können wir ein Fundament erhalten, auf das wir unsere Zukunft bauen können. VIELEN DANK!

Allen Spielerinnen und Spielern wünsche ich eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison. „Team Bretz“ geht bei Männern und Frauen, Jungen und Mädchen und nicht zuletzt bei den Deutsche-Meisterschafts-erfahrenen SeniorInnen-Teams wieder stark besetzt in die neue Saison. Das verspricht gut zu werden!

Alexander Luther - Abteilungsleiter Volleyball

Noch ein Tipp: Auf unserer Website www.mainz-volleyball.de informieren wir Euch stets über unsere Aktivitäten und bieten aktuelle Berichte zum Spielgeschehen.

Unsere Aktiven Teams

Damen I – Regionalliga Südwest

Herren I – Landesliga Rheinland-Pfalz

Damen II – Verbandsliga Süd

Herren II – Verbandsliga Süd

Damen III – Bezirksklasse

Damen IV – Kreisliga

Freizeit I – VVRh Mixed 1

Jugend Männlich

Freizeit II – BFS-Liga

Jugend Weiblich